

Gedenken an Ersten Weltkrieg

Bozen – „An der Front 1915–2015 – Gedenken an den Einsatz der Standschützen im Ersten Weltkrieg“ – unter diesem Motto fand am Samstag ein Gesamttiroler Schützen-treffen mit Gedenkveranstaltung am Bozner Waltherplatz statt. Gesegnet wurden dabei 70 Stahlkreuze, die entlang der ehemaligen Frontlinie aufgestellt werden, wo Tiroler Standschützen gewirkt haben und gefallen sind. (TT)



Rund 2000 Schützen und Marketenderinnen waren nach Bozen gereist.



Foto: Südtiroler Schützenbund/Efrem Oberlechner